



## MONITOREO ESPECIAL

Emisora: Corporación  
Conduce: Fernando Centeno  
Programa: Nueve en Punto.  
Tema: Caso de la Niña violada en Costa Rica.

Ángela Toruño, vía telefónica sugirió que se haga cargo la Primera Dama o la esposa del Vicepresidente Rizo, del cuidado de la niña, la alimentación o lo que le haga falta. Agregó que si estuviese María Fernanda o María Dolores en otra situación, se harían cargo de la niña. Aquí hay que abrir los corazones Primera Dama y señora Fabiola con este caso tan grande, tan duro para las mujeres y madres.

La Doctora Denia Villareal hizo un llamado al Ministerio de MIFAMILIA, que indague la situación de la niña embarazada. Desde luego emigraron a Costa Rica es porque están en condiciones demasiado precarias. Hay que velar por el bienestar de la criatura.

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua